



## DECOMISO HISTÓRICO

La Semar aseguró la mayor cantidad de cocaína en lo que va del sexenio.



EN LÁZARO CÁRDENAS, la Marina incautó 32 bultos de cocaína que estaban a la deriva.



SEMAR entregó la droga a la FGR.



EN MANZANILLO se decomisaron 126 bultos.

Por Jorge Butrón  
jorge.butron@razon.com.mx

La Secretaría de Marina (Semar) informó que en días pasados, personal de la Décima Región Naval y la Décima Cuarta Zona Naval, llevaron a cabo el aseguramiento de aproximadamente 7.2 toneladas de presunta cocaína y de mil 100 litros de combustible en Colima y Michoacán.

Durante los operativos se puso a disposición de las autoridades competentes a 15 presuntos transgresores de la ley.

En un primer evento, al suroeste de Manzanillo, Colima, personal naval a bordo del buque ARM "Godínez" (PO-132) y con apoyo de un helicóptero tipo Panther, aseguró tres embarcaciones menores con tres motores fuera de borda cada una, 126 bultos con un peso aproximado de 5.6 toneladas de presunta cocaína.

Esto representa la mayor incautación en un solo evento durante la presente administración; y aproximadamente mil 100 litros de combustible.

En un segundo evento, personal naval con apoyo del buque patrulla interceptora ARM "Regulus" (PI-1115), una embarcación tipo Defender y un helicóptero tipo Panther, aseguró 32 bultos balizados a la deriva, mismos que en su interior contenían presunta cocaína, con un peso aproximado de 1.6 toneladas, así como una embarcación menor con tres motores fuera de borda; al suroeste de Lázaro Cárdenas, Michoacán.

Tanto los detenidos como el material asegurado fueron trasladados vía marítima al muelle de citados Mandos Navales, y una vez en puerto, puestos a disposición ante la Fiscalía General de la República, con el fin de que la autoridad ministerial integre las carpetas de investigación.

## Operativo en Colima y Michoacán

# Secretaría de Marina incauta 7.2 toneladas de cocaína

**REPORTA QUE** éste es el mayor aseguramiento de esta droga en el actual Gobierno; también decomisa 1,100 litros de combustible, 4 embarcaciones y detiene a 15 presuntos delincuentes

La Secretaría de Marina aseguró que las operaciones que realiza por aire, mar y tierra son parte de la protección que se otorga a nuestro país, puesto que buscan inhibir la acción de los delincuentes, así como mantener el Estado de derecho en aguas nacionales.

Los integrantes de la institución son altamente capacitados para responder a este tipo de emergencias, pues en lo que va del año ha hecho decomisos en diferentes eventos drogas, laboratorios clandestinos y armas a los grupos del crimen organizado.

De esta manera, a través de buques, helicópteros, embarcaciones menores, vehículos todo terreno y personal, recorre puntos estratégicos como zonas lejanas del mar o puertos, para vigilar que ningún grupo traslade productos ilegales por territorio nacional.

Durante este año, ha realizado diversas acciones en estados como Colima y Sinaloa, principalmente, donde ha logrado mermar la capacidad de la delincuencia, por lo que seguirán los operativos y acciones encaminadas a la salvaguarda de los mexicanos.

**10**

Laboratorios se destruyeron en las 2 últimas semanas

Foto: Especial